## "LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

## **REGISTRO DE BITÁCORA**

Fecha o periodo de observación	11/11/2021	
Ubicación	San Luis Potosí, San Luis Potosí. Consultorio de	
	cardiólogo particular	
Situación observada y contexto	Conversación con paciente	
Tiempo de observación	20 min	
Observador@	Ruth Elizabeth Ruiz de León	
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_RULR_09	

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
12:10- 12:30pm	La narración del paciente, me permite ver la perspectiva que la experiencia de la pandemia desde la familia que, si bien es cercana, físicamente se encuentra lejos, donde la comunicación es fundamental donde se establece este acercamiento durante las dificultades que se presenten por la enfermedad.  El tema del aislamiento es interesante como lo menciona desde la experiencia de su hijo, la soledad siendo un papel importante en la salud del paciente.	cardiólogo particular como recepcionista, y durante el tiempo de espera de las citas de los pacientes tengo contacto con ellos, por lo cual me permite tener conversaciones.

También comenta que su hijo les contó su experiencia durante su recuperación, pues le dijo que debió estar en aislamiento, por esa razón su pareja se tuvo que quedar temporalmente en un hotel. Pero también debido al aislamiento se sintió mal emocionalmente, le dejaban de comer a fuera de su casa, sus amigos se alejaron aún por llamadas. Duró un mes sólo en aislamiento, y al pasar este mes, se quedó sin trabajo debido que a donde trabajaba, en un gimnasio, lo tuvieron que cerrar. El paciente menciona que su hijo les pidió dinero, y que, a ellos si bien no escaseaban de trabajo, les era difícil mandarle debido el valor de dólar. Comenta "para cien dólares era muy difícil iuntarlos, ahora nos tocaba a nosotros mandarle".

Finalmente, hablo sobre la experiencia de su hijo después de estar enfermo, donde menciona que sus amigos se alejaron de él a pesar de que ya no estaba enfermo, fue hasta que les demostró que sus resultados eran negativos cuando poco a poco se volvieron a acercar y tener otra vez contacto.